

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/233 Chihuahua, Chih., a 27 de septiembre de 2024

Derechos de maestros garantizados gracias al esfuerzo conjunto entre Estado y Magisterio

Las acciones para garantizar los derechos laborales de las y los maestros chihuahuenses se han fortalecido gracias al trabajo conjunto entre Gobierno del Estado y la Sección 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Así lo dio a conocer el secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, en el marco de la XII Pleno Seccional Extraordinario Informe de Resultados de Media Gestión de la Sección 42 del SNTE.

El funcionario reiteró que por parte de la administración que encabeza la gobernadora Maru Campos, se han atendido una serie de demandas e inquietudes que afectaban desde años anteriores al gremio, situación que ha ido avanzando de manera considerable en beneficio de los docentes.

"Es muy importante que mantengamos un trabajo respetuoso y en sinergia. Juntos podemos construir un sistema educativo más fuerte, donde el personal magisterial se sienta valorado y cada estudiante reciba la educación de calidad que merece", expresó Gutiérrez Dávila durante su intervención.

En representación del secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, se contó con la presencia de Gustavo Michua y Michua, quien destacó la coordinación y el esfuerzo conjunto que tiene el magisterio con el gobierno que encabeza la gobernadora.

A su vez, Manuel Quiroz Carbajal, secretario General de la Sección 42, agradeció el apoyo y la unión que se ha tenido con la Secretaría de Educación y Deporte, para ir resolviendo una serie de problemas y conflictos de antaño que venían afectando a algunos integrantes del gremio.